

En el marco de la celebración del Día Internacional de la *No Violencia contra la Mujer*, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) realizó el **“III Foro Nacional de Salud: mujer y Salud, por la Igualdad de Género y el Desarrollo Sostenible en la República Dominicana”**

, orientado a conocer la situación de salud de la mujer dominicana, analizada desde una perspectiva de derechos, visto el déficit que aún se manifiesta en las condiciones económicas, sociales y políticas en las que ésta se desarrolla.



Mesa principal de la actividad presidida por el rector Iván Grullón Fernández

El Foro Nacional de Salud es una actividad extracurricular de la FCS, que tiene entre sus objetivos fortalecer los vínculos de la Universidad con la sociedad en sus diferentes expresiones, así como aportar, mediante el debate académico, soluciones a los problemas de salud que afectan al pueblo dominicano.

La mesa de honor de la actividad la integraron Iván Grullón Fernández, rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD); Jorge Asjana David, vicerrector docente; Ramón Desangles Flores, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales; Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; y Ángel Eduardo Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la FCS.

Escrito por Rafael Paez

Martes 24 de Noviembre de 2015 10:12 - Última actualización Martes 24 de Noviembre de 2015 10:24

También encabezaron esta actividad Minou Tavárez Mirabal, diputada al Congreso Nacional; Sonia Díaz, viceministra de la Mujer; Lillian Fondeur, directora General Materno Infantil del Ministerio de Salud; Sergia Galván, directora Colectiva Mujer y Salud; y Virtudes de la Rosa, directora del Instituto de Género y Familia de la UASD.

“Sirvan mis primeras palabras para darles la más cordial bienvenida y agradecer, en nombre de la Facultad de Ciencias de la Salud y de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, la participación de cada uno de ustedes en este evento”, fueron las palabras con las que el doctor Nadal dio formal inicio a la actividad.



Vista panorámica de los docentes, estudiantes e invitados que asistieron al evento.

Expresó que al presentar el III Foro Nacional de Salud, la Facultad de Ciencias de la Salud pretende hacer su aporte en la construcción de una agenda que permita la promoción de la igualdad de género y la salud de la mujer, y criticó el hecho de que cada año mueran en el país cerca de 200 mujeres por violencia de género, y que prevalezca una tasa de mortalidad materna de 109.7 por cada 100,000 nacidos vivos.

De su lado, la doctora Rosel Fernández, al hablar en nombre de la Facultad, cuestionó las razones que originan la violencia contra la mujer en el país, e hizo un llamado a éstas a empoderarse, a jugar su rol en la sociedad, y a ocupar los espacios que por derecho les corresponden.

Las palabras centrales del evento estuvieron a cargo del rector Grullón Fernández, quien felicitó a los organizadores del Foro, dijo que la UASD apoya toda actividad que defienda la dignidad y los derechos de la mujer, y manifestó que en la presente gestión se han puesto en marcha diversas iniciativas en este sentido.

Este foro, que tuvo como escenario el paraninfo de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales, contó con las ponencias de Minou Tavárez Mirabal, Lillian Fondeur, Sonia Díaz y Sergia Galván, quienes abordaron distintos tópicos relacionados con la situación actual de la

mujer en la República Dominicana.

